

TAK SEKADAR KEMAMPUAN AKADEMIK Lulusan Dituntut Cermat Baca Peluang

YOGYA (KR) - Ketatnya persaingan dalam dunia pendidikan menuntut para lulusan STPMD APMD tidak sekadar pandai secara akademik dan kompeten, tapi juga perlu cermat dalam membaca peluang. Hal itu penting karena tantangan yang harus mereka hadapi semakin kompleks. Mulai dari persaingan kemiskinan, terbatasnya lapangan kerja sampai adanya perilaku korupsi. Meski demikian, dengan bekal yang dimiliki dan kecermatan dalam membaca peluang, lulusan STPMD APMD bisa eksis dalam menghadapi persaingan.

"Wirausaha adalah jalan alternatif yang biasa ditempuh oleh sarjana (lulusan). Jadi tidak berlebihan jika wirausaha saya katakan sebagai jalan alternatif.



KR-Riyana Ekawati

Para lulusan STPMD APMD mengikuti prosesi wisuda di auditorium kampus setempat.

Karena STPMD APMD tidak mendidik ekonomi dan bisnis kepada mahasiswa, meski ada satu mata kuliah tambahan bernama kewirausahaan sosial," ujar Ketua STPMD 'APMD' Dr Sutoro Eko Yunanto saat mewisuda lulusan periode September 2023 di Auditorium Kampus setempat,

Sabtu (23/9).

Apalagi di zaman neoliberal yang memaksa penyebaran tanggung jawab urusan lapangan pekerjaan, dari tanggungjawab negara ke tanggungjawab pribadi individu. Tapi pihaknya optimis lulus STPMD APMD bisa menghadapi semua. (Ria)-f

PPP DIY Berangkatkan Umrah 5 Kadernya



KR-Istimewa

Jemaah umrah kader bersama pengurus DPW PPP DIY.

YOGYA (KR) - Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Persatuan Pembangunan (PPP) DIY berangkatkan lima orang kadernya untuk umrah di Arab Saudi. Lima kader tersebut dari Kabupaten Sleman, yakni Sugianto, Riskiana, Sri Handayani dan Yus Isnaeni dari Pakem serta Yetti Windaryati dari Sinduadi, Mlati.

Ketua DPW PPP DIY Muhammad Yazid mengata-

kan pemberangkatan lima jemaah (kader) umrah yang difasilitasi DPP itu merupakan rangkaian dari Harlah PPP. Pada tahun sebelumnya, Ketua Umum PPP memfasilitasi warga di Bantul disekolahkan hingga perguruan tinggi.

"Saat ini kami berangkatkan lima orang untuk umrah di tanah suci. Sementara baru lima, semoga ke depan bisa meningkat. Kami bahagia dan bang-

ga karena bisa berangkatkan umrah kader secara mandiri," kata Yazid di sela acara pemberangkatan umrah di Kantor DPW PPP DIY, Jalan Tentara Rakyat Mataram Yogyakarta, Jumat (22/9).

Yazid berharap para kader yang berangkat ke Tanah Suci bisa menunaikan ibadah sunah dan wajib umrah dengan lancar. Yazid menitipkan doa kepada para kader yang umrah tersebut agar PPP bisa memenangkan Pemilu 2024.

"Kami titip doa, di tempat-tempat mustajab, di Masjidil Haram, semoga PPP jaya dan diberikan kelancaran, keselamatan dalam Pemilu 2024 serta menjadikan anggota legislatif yang bisa memperjuangkan kepentingan masyarakat," kata Anggota DPRD DIY ini.

(Dev)-f

PROYEK SUMUR BOR PEMERINTAH

Banyak yang Tak Lagi Beroperasi

YOGYA (KR) - Wakil Ketua DPRD DIY Huda Tri Yudianta mempertanyakan kondisi sumur bor bantuan pemerintah yang tidak lagi beroperasi. Ada yang bisa dimanfaatkan, namun kurang optimal. Ada juga yang sama sekali tidak bisa dipakai dan rusak.

"Saya cukup heran mengapa sumur-sumur bor yang dibuat dari pemerintah banyak yang tidak operasional, pada rusak dan kurang optimal. Padahal biaya pengeboran rata-rata Rp 500 jutaan dengan sebelumnya pakai penelitian dan desain pakar," katanya, Minggu (24/9).

Hal tersebut diketahui Huda setelah terjun langsung ke lapangan. Mengingat saat ini di sejumlah wilayah di DIY mengalami kekeringan dan krisis air

bersih.

Di satu sisi, menurut Huda, sumur-sumur bor bantuan pihak ketiga dan swadaya cukup banyak yang berfungsi. Padahal biayanya di bawah Rp 100 jutaan.

Untuk itu pihaknya meminta kepada Pemda DIY agar benar-benar memperhatikan masalah ini. Apalagi kebanyakan wilyayah kekeringan identik dengan wilyayah miskin.

"Pemerintah meski memperbaiki metode pemberian

bantuannya. Sebab bantuan sumur bornya terlalu mahal dan banyak yang tidak berfungsi. Selain itu, partisipasi warga juga harus diperhatikan. Bisa dengan metode BKK ke desa atau metode lain yang lebih fleksibel penerapannya," jelas Huda.

Huda juga mengajak Pemda untuk mengecek langsung berbagai sumur yang rusak maupun tidak operasional. Tujuannya agar bisa memperbaiki metode serta menyelesaikan kekeringan dengan baik.

Semestinya wilayah kekeringan ini dipetakan dengan baik sekaligus roadmap solusinya. Jangan diabaikan bertahun-tahun seperti ini tanpa target jelas kapan penyelesaian-

nya. Kondisi kekeringan di Gunungkidul dan beberapa daerah Kulonprogo mulai memprihatinkan saat ini. Banyak warga yang terpaksa antri tanki air untuk menunggu dropping ke berbagai wilayah yang membutuhkan. Sebagian warga juga membeli air dalam tanki seharga Rp 250 ribu hingga Rp 300 ribu untuk 5.000 liter.

"Belum tentu juga tanki mau mengirimkan ke lokasi lokasi yang tinggi, aehingga warga kesulitan. Kondisi ini sangat memprihatinkan karena warga dapat air bersih antara 2 sampai 3 hari sekali, rata-rata dari swadaya warga dan bantuan berbagai lembaga," jelasnya. (Awh)-f

NASABAH BTN PRIORITAS YOGYAKARTA

Berlatih Bersama Legenda Tennis Indonesia

YOGYA (KR) - Setelah sukses menggelar event BTN Prioritas Experience di berbagai kota berupa Dining in The Sky, Priority Flight, Batik Fashion Show, dan lain-lain, BTN kembali menghadirkan acara bagi para nasabah BTN Prioritas di Yogyakarta, yakni Tennis Coaching Clinic. Para nasabah BTN Prioritas yang memiliki hobi olahraga tenis pun berkesempatan mendapatkan pelatihan langsung dari legenda tenis Indonesia Yayuk Basuki.

"Olahraga tenis semakin digemari masyarakat semua kalangan, seiring semakin tingginya kesadaran akan pola hidup sehat. Karena itu, kami mengada-



KR-Franz Boedisukamanto

Nasabah BTN Prioritas di Yogyakarta mendapatkan pelatihan tenis dari Yayuk Basuki.

kan Tennis Coaching Clinic dengan menghadirkan Yayuk Basuki, untuk bisa bermain tenis bersama nasabah BTN Prioritas," ujar Branch Manager BTN Yogyakarta Saniman di-

dampingi Regional Funding Head BTN Kanwil VI Jawa Tengah-DIY Reno Rahar-gono, dan Priority Banking Head BTN Yogyakarta Sri Ningsih.

Event Tennis Coaching

Clinic kali ini diadakan di Hyatt Tennis Court (Hyatt Regency Yogyakarta), Jumat (22/9) sore, dan bersifat privat khusus untuk nasabah BTN Prioritas yang mendapatkan undangan.

Menurut Saniman, Private Tennis Coaching Clinic diikuti 30 nasabah BTN Prioritas Kantor Cabang Yogyakarta. Mulai level beginner sampai advance, semua antusias mengikuti sesi latihan bersama Yayuk Basuki yang memberikan tips dan trik bermain forehand, backhand, volley, serve, dan sebagainya. Rangkaian acara ditutup dengan menikmati kuliner dan refreshment yang disediakan. (San)-f

PANGGUNG

PENJUALAN TIKET RESMI DIBUKA Konser Emas God Bless Bersama Tohpati



KR-Instagram @godblessrocks

God Bless siap memberikan yang terbaik dalam Konser Emas 50 Tahun.

GRUP musik rock legendaris Indonesia God Bless akan menggelar perayaan usia emas atau 50 tahun. Puncak acara ini dikemas dalam 'God Bless 50 Tahun Konser Emas with Tohpati Orchestra', Jumat 10 November 2023 mendatang di Istora Senayan, Jakarta.

Northstar Entertainment selaku promoter secara resmi mengumumkan dimulainya penjualan tiket. Khusus untuk early sale dibuka 20 September lalu dan telah sold out. Sementara untuk regular sale mulai 21 September. Pembelian tiket secara online melalui laman www.loket.com. Informasi penjualan tiket ini juga dibarengi perilsan poster di akun Instagram @godblessrocks. Tiket 'God Bless 50 Tahun Konser Emas with Tohpati Orchestra' dibagi empat kategori, yakni Platinum seharga Rp 2.500.000, Gold Rp 1.250.000, Silver Rp 750.000, dan Festival Rp 500.000.

'God Bless 50 Tahun Konser Emas with Tohpati Orchestra' ini merupakan persembahan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (Indofood CBP) dengan dipromotori Northstar Entertainment, tata kelola pertunjukkan Megapro Communication, dan didukung penuh Mata Elang Production. Konser ini akan menjadi klimaks dari rangkaian Perayaan 50 Tahun God Bless melalui berbagai kegiatan sepanjang 2023.

Pertengahan Juni lalu, band yang diawahi Achmad Albar (vokal), Ian Antono (gitar), Donny Fattah (bass), Abadi Soesman (key-

board), dan Fajar Satritama (drum), telah meluncurkan album 'Anthology 50th Anniversary'. "Alhamdulillah, akhirnya kami bisa mengumumkan God Bless segera menggelar Konser Emas 50 Tahun bersama Tohpati Orchestra bertepatan Hari Pahlawan 10 November 2023, di Istora Senayan, Jakarta. Semoga ini bisa menjadi jawaban bagi para penikmat musik rock, khususnya penggemar God Bless di seluruh Indonesia," ungkap Iyck, sapaan akrab Achmad Albar, Minggu (24/9), di Jakarta.

Ian Antono memastikan konser ini akan menjadi persembahan spesial yang memorable dalam momentum emas, 50 tahun usia God Bless berkarya di industri musik Indonesia. Sejumlah guest star atau musisi tamu lintas generasi bakal dilibatkan dalam konser nanti. "Kami berusaha mempersiapkan diri sebaik-baiknya, apalagi ini akan melibatkan banyak musisi yang hebat-hebat.

Secara musikalitas juga tentu akan berbeda dengan sentuhan orkestra dari Tohpati. Semoga nantinya bisa berjalan lancar dan memuaskan para penggemar God Bless," terang Ian Antono.

Head of Consumer Engagement Corporate Marketing PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk Fierman Authar menyatakan rasa senangnya bisa ikut mempersembahkan salah satu band rock legendaris Indonesia yang telah berkiprah selama 50 tahun. (San/Awh)-f